

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.



SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Basta	Valor civil Eduardo López Betancourt	Policía de tránsito sinvergüenza	La policía en México goza de un desprestigio absoluto , raro es el ciudadano que tenga una opinión favorable de los uniformados. Su conducta corrupta, la carencia de un buen trato y en general, la falta de actitud para el servicio público, los ha hecho despreciables ; esto no siempre fue así, hacia los años 50's y aún antes, el policía era respetado y hasta querido por la sociedad. Los que se llevan las palmas del rencor social, son la llamada Policía de Tránsito . Si usted se atreve a presentar una denuncia contra estos sinvergüenzas, perderá todo el día, para que al final no se haga justicia, porque la Policía de Tránsito ha sido creada, precisamente, para robar y atracar, lo que le lleva buenos dividendos a los jefes .
Reforma Metro	Circuito Interior Línea 10	Elecciones	A días de que se concluya la campaña, desde la 4T le han sacado provecho a lo que ellos consideran una propuesta de aumento al precio del STC. Lo que está raro es que en varios vagones aparecieron carteles con la leyenda "No al tarifazo de Taboada" y que, a decir de quienes saben del asunto, los colocaron agentes de la PBI sin uniforme .

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Razón	Rozones	Desaparecidos	Para muchos está más que claro que el problema de los desaparecidos habrá de trascender el actual sexenio. Con un acto en el que los familiares de aquéllos pedían el apoyo del Estado para buscar y encontrar a sus familiares , con esa misma petición se enfila a terminar.
La Jornada	Editorial	Burkele: la ilusión de la seguridad	El gobierno de El Salvador desplegó ayer 2 mil soldados y mil policías en cinco barrios de Apopa, ciudad localizada en el norte de ese país centroamericano, en respuesta a "denuncias ciudadanas" sobre actividad de grupos delictivos , según lo informó el presidente Nayib Bukele en la red social X.
Excélsior	Razones Jorge Fernández Menéndez	La Sinaloa de los Chapitos	No están contabilizados entre la cuenta de desaparecidos que mal lleva el gobierno federal, pero fue una de las operaciones criminales más amplias e impunes que hemos conocido. A fines de marzo pasado, más de cien personas, familias completas, mujeres, ancianos y niños fueron secuestrados en una noche en Culiacán .



Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	Trascendió	CDMX sin anuncios en azoteas	Que un año después de la fecha límite para retirar los anuncios ilegales en azoteas, las autoridades completaron esa tarea. Además, en plena veda electoral, el jefe de Gobierno, Martí Batres , se ufano de haber cumplido en su gestión con el desmante de mil 298 anuncios espectaculares que se ubicaban en edificios y viviendas de Ciudad de México.
Reporte índigo	Redes de Poder	Manifestaciones	Los recientes bloqueos viales por parte de vecinos de distintas colonias en la Ciudad de México, quienes se han inconformado por el desdén de las autoridades para la reubicación de grupos de migrantes , aunque no han generado de momento un impacto mayor, amenazan con ir aumentando en número de manifestantes y en intensidad .
El Financiero	Confidencial	Los juegos de la Corte	La semana pasada la Suprema Corte vivió una silenciosa calma . Juan Luis González Alcántara y Norma Piña no explicaron a sus pares las razones de invitar a la casa del primero a Alito Moreno para reunirse con los magistrados electorales .
El Heraldo de México	Sacapuntas	Mejor sistema de salud	Con la promesa de dejar un sistema de salud en el mejor nivel , el presidente López Obrador supervisa obras esta semana en Hidalgo, Morelos, Colima, Michoacán, Zacatecas, San Luis Potosí, Estado de México, CDMX, Baja California, Sonora, Sinaloa y Nayarit.
Excélsior	Frentes Políticos	Elecciones	Que Claudia Sheinbaum haya asistido al mitin de cierre de campaña por la gubernatura poblana tiene su porqué. Puebla es una de las entidades con el mayor número de electores . Con 6 y medio millones de habitantes, en 217 municipios y una capital que es cabecera política fundamental , su asistencia refuerza al candidato Alejandro Armenta. Morena va por todo, gubernatura, municipios y curules.
El Economista	La Gran Carpa	Elecciones	Con base en diversas encuestas , la consultoría EPLOC realizó una proyección del próximo Senado de la República, en el cual proyecta que la coalición Sigamos Haciendo Historia podría alcanzar aproximadamente 74 curules para el periodo 2024- 2030 .
Milenio	El Asalto a la Razón Carlos Marín	Lo intelectual de los apoyadores	Nombre por nombre, las listas de abajo firmantes que apoyan a Xóchitl Gálvez y a Claudia Sheinbaum pusieron a prueba mis alcances en "cultura general" que expongo ahora a la vergüenza pública .
El Financiero	Autonomía relativa Juan Zavala	Campañas	Las campañas electorales tienen siempre una serie de elementos estratégicos que les permite avanzar, atacar al adversario y continuar en el camino. No están exentas de contrariedades y confusiones .
El Financiero	Sobremesa Lourdes Mendoza	Elecciones	¿La elección ya está definida? Obvio no , pues a pesar de todas las encuestas (falsas la mayoría, pues son propaganda), no sabemos lo que en realidad piensan los votantes . Así como lo están leyendo.
El Financiero	Uso de Razón Pablo Hiriart	Elecciones	Si la ciudadanía quiere que Xóchitl Gálvez sea la próxima presidenta de la República, tiene que acudir masivamente a las urnas el domingo y ahogar en votos el fraude electoral que ya está hecho, pero no consumado.



Milenio	Duda razonable Carlos Puig	Elecciones	Por fin, después de una larga, larguísima campaña electoral, el próximo domingo los mexicanos iremos a las urnas a decidir quién será la presidenta de México y nuestros representantes en el Poder Legislativo.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Elecciones	No hay tregua porque el presidente López Obrador ya advirtió que usará el mes de septiembre para intentar pasar otro paquete de reformas , sin importar que para entonces ya haya presidenta electa .
El Sol de México	A la Sombra	Pemex	Petróleos Mexicanos (Pemex) enfrenta el reto de liquidar 53 mil 200 millones de pesos a sus proveedores en los próximos cuatro días para alcanzar la meta de 70 mil millones establecida por el presidente Andrés Manuel López Obrador el pasado 3 de mayo.
Milenio	Bala de terciopelo Ana María Olabuenaga	Elecciones	Falta menos de una semana para la elección más grande en la historia de México . Lo grande no es ni de lejos lo más relevante en este cívico evento. Lo que importa es lo que somos lo que podríamos dejar de ser .
24 Horas	Teléfono Rojo José Ureña	Carga anual de 100 mmdp	Es un acto de justicia y a la vez una enorme presión. El gobierno actual "heredará a la heredera" una carga anual superior a los cien mil millones de pesos anuales , obtenidos por el magisterio.
Milenio	Política Zoom Ricardo Raphael	Elecciones	Exageran en su propaganda quienes afirman que la elección del próximo domingo implica optar entre democracia y autoritarismo . Cuando se presentan como extremas circunstancias que no lo son, suelen extraviarse los verdaderos dilemas .
El Financiero	Estrictamente Personal Raymundo Riva Palacio	Elecciones	Las reiteradas acusaciones de la candidata de la oposición Xóchitl Gálvez contra el presidente de Morena, Mario Delgado, sobre su presunto involucramiento en el negocio del robo de combustible y daños al erario , fue motivo de discusión en Palacio Nacional.
Excélsior	De naturaleza política Enrique Aranda	Elecciones	En marcha los sucesivos cierres de campaña de la impuista aspirante del oficialismo Claudia Sheinbaum y de la opositora Xóchitl Gálvez Ruiz, resulta más que claro que avanzamos hacia una elección cerrada donde ni el infundado pronóstico de Andrés Manuel López Obrador y los suyos de que la ex regenta eco se levantará con un triunfo holgado .
Excélsior	Juegos de poder Leo Zuckerman	Elecciones	Obvio, las elecciones dividen . De eso se trata: de enfrentar diversos proyectos de país. Uno obtendrá la mayoría, los otros serán minorías. Todos seguirán viviendo en el mismo lugar con las consecuencias de los resultados electorales .
Milenio	Día a día Héctor Aguilar Camín	Elecciones	De ser electa presidenta, Xóchitl presidirá un gobierno de coalición , no una camarilla de leales y cómplices. Podrá escoger a la mejor gente disponible para las tareas de gobierno , a diferencia de Claudia Sheinbaum, quien recibirá un gobierno, un Congreso y unos gobernadores de su partido elegidos por su mentor .
La Razón	Bajo Sospecha Bibiana Belsasso	INE	Falta menos de una semana para las elecciones presidenciales y en INE enfrenta serios problemas , una crisis que desde que se fundó antes el IFE en 1990 no había ocurrido.
El Heraldo de México	Un montón de plata Carlos Mota	Elecciones	La Coordinadora de Desarrollo Económico Regional de Claudia Sheinbaum, Altigracia Gómez, afirma que ya trabaja en un proyecto de aduanas de cara a la próxima revisión del T-MEC . Vendrá una mayor integración en ese rubro. Plantea "una especie de Global Entry", pero para mercancías.



Síntesis de medios

27 de mayo 2024

El Financiero	La Feria Salvador Camarena	Elecciones	Quien considere que el domingo terminará el estrés político que se ha vivido en los largos meses de la pugna electoral no está viendo claramente.
Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	Denuncia	El artículo 4 del Código Penal Federal considera delitos punibles en México aquellos cometidos en territorio extranjero contra mexicanos. Con base en ello, el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador presentó una denuncia ante la Fiscalía General de la República contra el perpetrador de la masacre de El Paso, Texas , donde 8 ciudadanos mexicanos fueron asesinados, junto con 15 personas, en agosto de 2019.
El Economista	Signos vitales Alberto Aguirre	Elecciones	Un cúmulo de encuestas cobijó el mito de la invencibilidad de Claudia Sheinbaum y con los mismos instrumentos, sus autores trataron de extender esa narrativa a las nueve entidades que concurrentemente acudirán a las urnas, el próximo domingo 2 de junio.
Excélsior	Capital política Adrián Rueda	Elecciones	Con las elecciones a la vuelta de la esquina, Movimiento Ciudadano enfrenta escándalos de presunta corrupción en los dos únicos estados que gobierna en Nuevo León, por su propio gobernador, y en Jalisco , por sus candidatos a los puestos más importantes.
La Jornada	Astillero Julio Hernández López	Elecciones	El turno de Clara Brugada se produjo ayer , en un acto con aires de unidad de la izquierda capitalina. Hablaron Alejandro Encinas, Julia Alvarez-Icaza, Fabrizio Mejía, Martha Lamas, Damián Alcázar, Marcelo Ebrard y la propia candidata.
La Jornada	Dinero Enrique Galván Ochoa	Cómo recordarán a AMLO	A Obrador será recordado como el personaje histórico que al tercer intento logró sacar al Partido Revolucionario Institucional al Partido Acción Nacional del gobierno , después de casi un siglo.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Elecciones	Hay quienes creen, y no les falta razón, que Morena le está apostando a anular los comicios y tratar de ganarla en la mesa o en una eventual segunda elección. Como sea a la par de la estrategia legal, también habrá cargada proselitista y para mañana Claudia Sheinbaum estará otra vez en el estado con el tercer padrón electoral más grande del país.
Reforma	De política y cosas peores Catón	Salvemos al país	¿Mero trámite la elección que viene? No. Es un ejercicio democrático, quizá el último si la candidata oficialista gana.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	El mero trámite	La elección del domingo es, por supuesto, mucho más que un trámite. Los programas sociales son el factor fundamental que está inclinando la balanza.
Reforma	Tolvanera Roberto Zamarripa	Despierta la Ciudad	No es el ambiente del 2021. La contienda en la CDMX, será cerrada; una batalla cuerpo a cuerpo.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.